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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro, realizada em 

9 de janeiro de 2020 

 

Aos nove dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte, no Edifício dos Paços do 

Concelho e na sala de sessões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal para o Quadriénio de dois mil e 

dezassete a dois mil e vinte e um: o Presidente da Câmara Municipal, Manuel João 

Sampaio Tibo e os vereadores, Adelino da Silva Cunha, Ana Genoveva da Silva Araújo, 

Paulo Alexandre Vieira e Sousa e Luís António de Sousa Teixeira.  ------------------------   

O senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas. ---   

De seguida procedeu à entrega da documentação solicitada pelos senhores vereadores, 

nomeadamente, listagem de prestadores de serviços em nome individual, bem como o 

Regulamento Interno do CLAS de Terras de Bouro.  ------------------------------------------  

Posteriormente foi colocada a votação a ata da última reunião que foi aprovada por 

unanimidade.  

No período “antes da ordem do dia” o senhor Presidente da Câmara Municipal deu 

conhecimento aos senhores vereadores das decisões tomadas ao abrigo da delegação de 

competências da Câmara Municipal.  -------------------------------------------------------------  

De seguida informou os senhores vereadores das atividades que decorreram e a decorrer 

no território concelhio. Assim, disse: -------------------------------------------------------------  

Que a Vereadora da Educação, Dra. Ana Genoveva procedeu, em representação do 

Município à entrega de prendas de Natal aos alunos dos Jardins-de-infância e Escolas de 

1.º Ciclo de Terras de Bouro.  ----------------------------------------------------------------------  

Que decorreu no passado dia 20 de dezembro a cerimónia da entrega dos prémios de 

mérito escolar, no auditório Prof. Dr. Emídio Ribeiro, do Centro de Animação Turística 

da Vila do Gerês e contou com a presença do presidente da Câmara Municipal, Manuel 

Tibo, e da vereadora da educação, Dra. Ana Genoveva.  --------------------------------------  

Que a depressão “Elsa” originou, no território concelhio, a queda de alguns taludes, 

nomeadamente, em lugares das freguesias de Rio Caldo, Carvalheira, Chamoim, 

Gondoriz e Chorense, entre outros lugares, tendo-se já iniciado trabalhos de reposição da 

normalidade, quer através dos serviços municipais, quer com o recurso a contratação 

externa.  ------------------------------------------------------------------------------------------------  

Que, no passado dia 27 de dezembro, em visita à Freguesia da Balança, com o respetivo 

Presidente da Junta, se deparou, no lugar de Água Levada, com um curso de águas 

perdidas de significativa dimensão. Sobre este caso, que já foi noticiado em diversos 

órgãos da comunicação social, disse: “De imediato se deu instruções aos serviços 

municipais para verificar e corrigir a situação, uma vez que aquelas águas se 

encontravam encaminhadas para a via pública.  -----------------------------------------------  

Após as primeiras escavações verificou-se a existência de uma enorme galeria, na qual 

se verificavam constantes derrocadas internas.  ------------------------------------------------  
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Contactou-se, de imediato, a Universidade do Minho, para, com os seus geólogos, 

nomeadamente, o Prof. Gomes Leal, emitirem opinião sobre aquele fenómeno. Após 

visitação ao local, aquele professor aconselhou que o senhor António Cunha, ex-

vereador municipal, que vive nas imediações da galeria, abandonasse temporariamente 

a sua habitação.  -------------------------------------------------------------------------------------  

Ficou ainda definido que se deslocaria ao local uma equipa de engenheiros civis, da 

Universidade do Minho, para elaboração de um relatório do qual constasse proposta 

sobre as intervenções a realizar no local. O que até ao momento ainda não se verificou. 

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Decidiu-se ainda interromper aquela via ao trânsito, situação que ainda se mantém. 

Sabe-se, também, que o prof. António Cunha se encontra na sua habitação, tendo 

assumido a responsabilidade por esse ato.”  ----------------------------------------------------  

Em termos de agenda, o senhor Presidente informou: ------------------------------------------  

Que no período compreendido entre 6 e 17 de janeiro, a circulação na Mata de Albergaria 

se encontrará condicionada face aos trabalhados de pavimentação, em calçada, daquela 

via.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

Que no próximo dia 12 de janeiro decorrerá mais a XXI edição do encontro concelhio de 

Cantares de Natal e Reis, na Igreja Matriz de Moimenta.  -------------------------------------  

De seguida o senhor presidente questionou se algum dos senhores vereadores desejava 

usar da palavra.  --------------------------------------------------------------------------------------  

Tomou a palavra o senhor vereador, Dr. Paulo Sousa, para agradecer a alteração da data 

da reunião e desejar a todos um bom ano de 2020.  ---------------------------------------------  

Retomando a palavra o senhor Presidente questionou se mais alguém desejava usar da 

palavra, o que não se verificou.  -------------------------------------------------------------------  

Tratando-se de reunião pública e verificando-se a presença de público o senhor Presidente 

questionou de alguém desejava usar da palavra.  ------------------------------------------------  

Inscreveu-se o senhor João Duarte Gonçalves, questionar a razão pela qual, após a 

atualização dos tarifários, grande parte dos utilizadores dos serviços de RSU’s, não paga 

qualquer verba ao Município, dando como exemplo o lugar de Padrós, onde, das 11 

famílias que ali vivem, só 3 é que pagam aqueles serviços.  ----------------------------------  

Retomando a palavra o senhor Presidente esclareceu que se trata de um levantamento que 

está a ser efetuado pelos serviços no âmbito da transferência da gestão dos serviços de 

abastecimento de água para a Câmara Municipal que passará, em breve, pela colocação 

de contadores na generalidade das habitações do concelho, com a exceção da Freguesia 

do Campo do Gerês que optou por manter a gestão do serviço de abastecimento de água.  

Por fim referiu ainda que, no final da reunião, se o munícipe entender necessário, poderá 

deslocar-se aos serviços para esclarecimentos adicionais. 

Sendo onze horas e nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente da Câmara Municipal 

deu por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada nos termos da lei.  ----------------------------------------------------------------  


